

Stadt Heidelberg

AntragNr.:
0042/2021/AN

Antragsteller: FDP
Antragsdatum: 07.04.2021

Federführung:
Dezernat III, Amt für Verkehrsmanagement

Beteiligung:

Betreff:

Besser ankommen: Fernbushaltestelle attraktiv gestalten

Antrag

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 28. Juli 2021

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	06.05.2021	Ö		
Ausschuss für Klimaschutz, Umwelt und Mobilität	30.06.2021	Ö		
Gemeinderat	22.07.2021	Ö		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Sitzung des Gemeinderates vom 06.05.2021

Ergebnis: verwiesen in den Ausschuss für Klimaschutz, Umwelt und Mobilität

Sitzung des Ausschusses für Klimaschutz, Umwelt und Mobilität vom 30.06.2021

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Sitzung des Gemeinderates vom 22.07.2021

Ergebnis: behandelt

Antrag Nr.: 0042/2021/AN

Briefkopf des Antragstellers:

Freie Demokraten

FDP

FDP-Fraktion im Gemeinderat der Stadt Heidelberg

Herrn Oberbürgermeister
Prof. Dr. Eckart Würzner
Rathaus
Stadt Heidelberg

FDP Fraktion
Fritz-Frey-Str. 17
69121 Heidelberg

06.04.2021

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates stellen die Unterzeichner gemäß § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg den Antrag folgenden Tagesordnungspunkt aufzunehmen:

Besser ankommen: Fernbushaltestelle attraktiv gestalten

Nach der Liberalisierung der Fernverkehrsangebote hat Heidelberg für Fernbusse in der Alten Eppelheimer Straße provisorisch Haltestellen geschaffen, die seit mehreren Jahren genutzt werden. Diese sind selbst als Provisorium weder für die große Anzahl der ankommenden und umsteigenden Reisenden noch für das weltweit attraktive Tourismusziel Heidelberg hinreichend.

Insbesondere gilt es folgende Punkte zu verbessern:

- Überdachung erweitern
- Anzahl der Toiletten erhöhen
- Versorgung mit Reiseproviant ermöglichen

Begründung:

Die negativen Signale, die das Provisorium an Besucher und Durchreisende sendet, sind nicht im Einklang mit anderen Zielen in der Heidelberger Kommunalpolitik, weder für Verkehr und Ökologie noch für qualitativen Tourismus.

gezeichnet Fraktion FDP